

Liebe Patientinnen und Patienten, liebe Eltern,

seit dem 01. April 2025 dürfen wir **Dr. med. Paul Rohr** als neuen Arzt in unserer Praxis begrüßen!



Dr. Paul Rohr befindet sich in den letzten Monaten seiner Facharztweiterbildung zum Kinder- und Jugendarzt.

Seine bisherige Ausbildung umfasst:

- Drei Jahre Kinderklinik KJF Klinik Josefinum in Augsburg (Allgemeinpädiatrie, Notaufnahme, Neonatologie und Psychosomatik)
- Eineinhalb Jahre Kinderkardiologie und Intensivmedizin am Universitätsklinikum Großhadern in München

Zusätzlich ist Dr. Rohr als Notfallmediziner qualifiziert und engagiert sich aktiv im Kindernotarztdienst in München und Umgebung.

Wir freuen uns, künftig gemeinsam für Sie da zu sein!

Ihr Praxisteam
Dr. Herbert Rohr